ニュース」でも地域の話題を配信中!

元気に楽しく美しく

5/15(湯本幼児学園)



湯本幼児学園においてバレエ教室が行われました。男の子も 女の子も美しい姿勢でピーンと立っています。バレエをやった ことがある子、また初めてバレエに取り組む子も、みんなとっ ても楽しそうに授業を受けていました。

新緑の箱根路を歩く

● 5/21 (星槎レイクアリーナ箱根)



鮮やかな新緑と澄み渡った青空とのコントラスト、木々は芽 吹き、花々が咲き誇る、美しい季節となりました。そのような 中、今年も箱根路森林浴ウオークが開催されました。森の中に いるとさまざまな鳥の鳴き声や、風にそよぐ木々の声を聞くこ とが出来ます。日常生活の中で忘れかけていたことを思い出せ たような気がしました。



野田 みはなちゃん (3歳4か月)

> ともみさんの長女 (宮城野)

これからも元気に 大きくなっていってね

感謝の気持ちを

5/18 (長野県諏訪湖)



芦之湖漁業協同組合が諏訪湖漁業協同組合へワカサギの卵 2000万粒以上を寄贈しました。諏訪湖では昨年7月にワカサギ が大量死し、資源維持さえも危うい状況にあります。芦之湖漁 協では「芦ノ湖方式」という採卵方式が確立されるまで、諏訪 湖から卵を購入してきた歴史があったことから、恩返しの意味 も込め、何とか力になりたいと寄贈を決めたとのことでした。

富士を仰いで駆け抜ける

▶ 5/21 (芦ノ湖キャンプ村)



箱根ランフェスが開催されました。富士ビューランハーフお よび7.5㌔のコース併せて722名のランナーが箱根スカイライン を駆け抜けました。箱根路森林浴ウオークと同日開催となった 第一回目の本大会。晴天でかなり暑い状況ではありましたが、 ランナーの皆さんの熱い走りは箱根の気温をさらに押し上げる ほどでした。

町の人口と世帯

-5月1日現在-

- ▶人□ 11,677人 男 5,581 女 6,096
- ●世帯 6,271

環境先進観光地 −箱根



コンセントを こまめに抜いて待機電力をカット!

柄、住所、電話番号を明記。〔30字まで〕と保護者氏名、 で写っている写真を企画課に郵送またはF メールで提出してください。 4歳児が対象です。 お子さんが一人 任意の用紙可 子の名前・続

(メッセージ